

Buenos días a tod@s.

Como sabéis el día 13 de marzo el gobierno declaró el estado de alarma, el cual se haría efectivo a partir del día 16 del mismo mes debido a la expansión del coronavirus.

Los acontecimientos en esa semana se sucedieron y fueron cambiando a gran velocidad, de tal manera que días antes era difícil prever lo que finalmente sucedió.

En esas fechas ya habíamos procedido a facturar la cuota de marzo, tal y como hacemos todos los meses, más o menos sobre el día 10 del mes en curso.

Nuestra intención es compensar ese medio mes en que no se pudo dar el servicio en la primera cuota del mes en que las autoridades nos permitan reabrir nuestras instalaciones.

Además de esto, comunicaros que, como es lógico, no se cobrará ninguna cuota hasta la nueva reincorporación de cada cliente al gimnasio. Algo que esperamos que suceda a lo largo del mes de mayo.

Os pedimos disculpas por las posibles molestias ocasionadas, pero, como todos sabéis, esta ha sido una situación que nos ha cogido por sorpresa a toda la sociedad y estamos tratando de resolverla con el menor perjuicio posible para todos vosotros.

Como habéis podido observar, todas las semanas vamos publicando entrenamientos de distintos niveles para que podáis seguir haciendo ejercicio en casa y podáis mantener un estado físico saludable.

Muchas gracias por vuestra comprensión y fidelidad.

Saludos Cordiales.